

春のはじまり、こぼれる笑顔 byお母さん

暖冬の今年は2月頃からそろそろハイキングや神社仏閣巡りを再開しようと、梅の花が素敵な所を探していたら、思つかぬ横槍！新型のコロナウイルスが日本でも広がってきて、あまり観光の方が多く、所へは出歩かない方が良いかと泣く泣くあきらめました。きっと自分の身は自分で守らねばと、同じ方が他にも沢山いらっしゃるのでは？でも、これから外出も気持ち良い季節、登山にハイキングにコンサートにラグビー観戦…予定は西淀川店＆堺店 盛り沢山！早く終息する様祈るばかりです。



和田

結婚式の準備が着々と進んできました。
奥さんのカラードレスも決定し、両親の服も決定し
結婚式が近づいてきたなーと思ひます！元気を運びます！

実感はなーですが、打合せがどんどん入ってきて宿題もたくさんあり休みの日は結婚式の事でバタバタして体が休まないが樂しいばかりです。



— 本店 津田 —

元氣島のきりたんぽさやま話 弥生

実は、先月購入するかどうか悩んでいたオープンレンジを、遂にsmile! 購入しました⑩名！決算セール中だったのもあり、思っていたよりもかなり安く買う事ができました⑪ 3月は女子力を高める為にもせいか買ったオープンレンジを使って、お菓子や料理を作ろうと思います♪ そして春が来たらお花見のシーズンなので、その時に、お菓子を作り持って行き様になるのが目標です⑫



本店 近藤

4才の娘に補助輪なしの自転車に乗せるのはまだ早いと思っていたのですが、周りの友達が結構乗れるようになってきてるので練習をする事にしました。しかし、いざ教えるとなるとあなたの店長意外と難しかく、バランスのとれ無い娘に、バランスの取り方などをどう上手く伝えたらいいのか悩んでしまいました。娘も上手くいかないとやる気を無くしてしまうので、お菓子で釣りやる気を出させながら、コツコツと練習させようと思ひます。 本店 中村

